

今までのホームページでは新規0でしたが、

御社でリニューアルしてから始めてホームページをみて来たというお客様がいらっしゃいました！

秦野市の整体院

駅前すぐの整体院。先生一人で施術されており、まわりを気にせずに施術が行える。良心的な価格で、高度な技術を提供しているため、リピーター率が高く、お客様の多くを女性が占める。珍しい首の矯正や、耳つぼなど様々なメニューがあり、その人に合った施術を行う。

2年間集客0のホームページがリニューアル後、2ヶ月でホームページからの新規様獲得に成功



「僕に任せてください、共に頑張りましょう」と言ってくれたので、この人に賭けようと決意しました。



ご代表より

矯正にこだわりを持っています。よくある骨盤矯正や、腰の矯正はさることながら、リスクの多い首の矯正も細心の注意を払い施術を行っています。やりたいことは色々ありますが、今後は女性を軸にしたサービスの提供を展開したいと考えています。エステやネイルなど、美容の方も広げていけたらと。整体も美容も、店舗を増やしていけたらいいですね。

お客様アンケート

営業担当からの電話を受けて頂けた理由、印象について

「前のホームページの会社が全然怪しな感じがして、急に石で50人くらい増えました。」

営業担当について、導入理由・決めてについて

「担当の感じに尋ねました。」

納品担当について

「すごく親身になって考えました。」

出来上がった商品のクオリティについて

「素晴らしい出来栄です!!」

サポートの対応はどうですか?

「みんな活発でいいので分かりました。」

導入後の効果・反響について

「IP見て来院していただけもお客様が増えました。」

▲ お客様アンケート

利用される方々に、居心地のいいスタジオを提供し続けたいと思っています。

導入のきっかけ

中学、高校とスポーツをやっていたこともあり、トレーナーを目指して学校に入りました。そこで整体の仕事をやっているかなと思ったのが仕事を始めたきっかけです。初めは接骨院で10年ほどやった後、会員制のホテルで3年間ほど働いてから開業しました。最初は違うところでホームページを作っていましたが、二年間やっても新規は0。効果は一切感じられず、契約時に「サポートします!」と言っていたものの全くなかったものだから、正直やられたな

という気持ちが大きかったです。そんなタイミングで御社にお声がけをいただいたのがきっかけですね。営業担当は本当に熱く語ってくれました。今までの失敗の不安や愚痴を聞いて下さり、「僕に任せてください、共に頑張りましょう」と言ってくれたので、この人に賭けようと決意しました。

導入してみてどうでしたか?

納品担当の方もとてもよかったですよ。あまりデザインに関しては分からなかったのですが、僕の意味を汲み取りつつ提案を下されたので

助かりました。お客様からも見やすいという言葉がいただけるので、キレイなホームページを作っていただけだと思います。

活用する際、専門用語が分からなかったり、編集したくても壊してしまいうようなので触れなかったのですが、この間サポートの方が近くに来た際に訪問して下さって、画像を入れ替えたり、用語などを教えていただきました。その方もとても感じのいい人で、御社はいい人ばかりだなと思いましたね。前の会社は売りっぱなしで一人でやっている感じが強か

ったものだから、御社はサポートから電話がかかってくるなりして、ちゃんとサポートしてくれているな、見てくれているのだなと実感します。

導入後の反響は?

前の会社は一切検索に上がってこなかったのに、御社は導入してから2ヶ月くらいで上の方に上がってきたものから、御社はサポートから電話がかかってくるなりして、ちゃんとサポートしてくれているな、見てくれているのだなと実感します。

検索の順位もあがってきたんです。地域+業種+症状で1ページ目になりホームページの訪問者数も140人位に増えてホームページを見て来たというお客様が4人来たんです!!

ホームページを見て来たというお客様が初めて来たときは驚いたという方がいらっしゃった際には毎回何で知ったのか聞いているのですが、ホームページという方が増えました! 前を通りがかって、ホームページを見て行く事を決意したという人や、少し遠くてもホームページを見てお越し

頂き、今は新規のお客様がコンスタントにいらっしゃいます。今までホームページを持っていて問い合わせがこない、新規のお客様が取れないというのであれば御社に切り替えた方がいいと僕は思います。引き続きよろしくお願ひします。